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ASSEMBLEE GENERALE DU CERCLE DU PARISIS 

Samedi 1er Mars 2025 à 10h30 

Salle Florence ARTHAUD à Taverny 

*** 

Personnalités présentes :  

Madame Marie-Christine CAVECCHI, Présidente du Conseil départemental du Val d’Oise,  

Monsieur Jean-Louis BAI, Président du Comité départemental des Médaillés de la Jeunesse, 
des sports et de l’engagement associatif. 

Monsieur Patrick RACINE, Maire adjoint en charge des travaux et transports à la ville du 
Plessis-Bouchard et vérificateur aux comptes du cercle du Parisis.  
Monsieur Michel JAY, Maire-adjoint chargé des sports à Cormeilles-en-Parisis 
 
Monsieur Roland CHANUDET, conseiller municipal délégué aux conseils de quartier de la ville de 
Franconville 
Madame Marie-Madeleine MAILLARD, conseillère municipale déléguée aux sports et à la vie 
associative de la ville de Beauchamp 
Monsieur Jacques DUCROCQ, conseiller municipal délégué au jumelage à Franconville 
 
Excusés : 
 
Madame Florence PORTELLI, Maire de Taverny  
Madame Corinne KIEFFER, Maire-adjointe aux sports et à la vie associative de Taverny 
Monsieur Gérard VIALLET, Général de Division 
 
Dirigeants du Cercle du Parisis présents : 
 
Madame Huguette AUDEFROY, la Présidente,  
Madame Françoise VASSEUR, la Secrétaire,  
Monsieur Paul RASCLE, le Trésorier,  
Madame Danielle RASCLE, Trésorière adjointe  
Madame Pascale RACINE, la Vice-présidente,  
Monsieur Daniel LECOQ, le Vice-président, 
Madame Marie-Madeleine MAILLARD, membre 

 



 

10h00 : Accueil des participants  

10h30 : Ouverture de l’assemblée générale 

Le déroulé de l’assemblée générale en diaporama est assuré par Daniel LECOQ 
 
Si aucun élu de la ville de Taverny n’était présent, il a été mis à notre disposition la magnifique 
salle Florence Arthaud.  
 
Allocution de Madame Marie-Christine CAVECCHI, Présidente du Conseil départemental du Val 
d’Oise 
 
Elle indique que malgré ses nombreuses occupations, elle tenait à être présente à cette assemblée 
du cercle du Parisis parce que c’est la dernière pour la présidente Huguette AUDEFROY qui a décidé 
d’arrêter ses fonctions au sein du cercle. Elle lui rend hommage en signalant que depuis les années 
1976 elle s’est engagée dans l’escrime, le basket à Franconville et ses implications sont nombreuses 
dans le sport en général. 
 
Madame AUDEFROY s’est également impliquée dans l’association des médaillés Jeunesse & Sports 
en 1985, puis elle a pris ensuite la présidence du cercle qu’elle conduit depuis avec beaucoup de 
dévouement, accompagnée par son époux et chauffeur. Elle a toujours été très discrète. 
 
Elle a fait adresser un très beau bouquet de fleurs à Huguette pour la remercier de son dévouement 
depuis tant d’années. 
 
Allocution de Monsieur Jean-Louis BAI, Président du Comité départemental des Médaillées de 
la Jeunesse, des Sports et de l’Engagement associatif du Val d’Oise 
 
Il indique qu’il est très heureux d’être là malgré la difficulté à trouver la salle et à stationner… 
Il rappelle que le Comité est divisé en 6 cercles et que le Cercle du Parisis est le dernier, sachant que 
le cercle n° 5 a été supprimé. 
 
Il a reçu le 21 février dernier, les arrêtés ministériels pour les médailles de Bronze au 1er janvier 
2025. Il y a six distinctions qui concernent le cercle : MM. CHAUSSADE (Beauchamp), AFCHAIN 
(Frépillon), DETAILLE (Taverny), PASQUIER (Herblay), TRÉHEUX (Franconville). Médaille 
d’argent : M. AVELANGE (La Frette) 
 
En 2026, le Comité fêtera son 50ème anniversaire. Le ravivage de la Flamme de la Nation sous l’Arc 
de Triomphe aura lieu le 17 mai 2025 avec une délégation de jeunes. 
 
La remise des médailles pourrait se faire à Herblay le 19 juin 2025 (à confirmer). Devoir de 
mémoire à l’intention des jeunes prévu avec une ancienne déportée. 
 
Ouverture de l’assemblée générale par Huguette AUDEFROY, Présidente 
 
Madame Florence PORTELLI, Maire de Taverny nous a prévenus de son indisponibilité à cette 
assemblée générale mais nous la remercions chaleureusement ainsi que Madame KIEFFER d’avoir 
fait en sorte que notre assemblée générale puisse se dérouler à Taverny. 
Mesdames, Messieurs, Chers collègues, 

La tenue de nos assemblées générales annuelles du Cercle du Parisis, des médaillés de la jeunesse, 
des sports et de l’engagement associatif, nous permet de nous retrouver pour rendre compte de nos 
actions, des engagements pris au cours des mois passés. 

Le Cercle a son siège à Franconville depuis des années, la Municipalité met à disposition, à chaque 
fois que nécessaire, une salle pour y tenir nos réunions, ce qui nous permet d’apprécier les très bons 
moments de convivialités. Les membres composant le cercle sont assidus aux réunions et lors des 
diverses manifestations.  



 
 
Voici la composition du l’instance dirigeante : 
Moi-même, comme Présidente 
Paul RASCLE, Vice-président et Trésorier 
Françoise VASSEUR, secrétaire 
Daniel LECOQ, Vice-président 
Pascale RACINE, Vice-présidente 
Raymond AUDEFROY 
Marie-Madeleine MAILLARD 
Danielle RASCLE 
 
Nous déplorons la diminution de nos adhérents en grande partie due aux âges. Notre assemblée 
générale est élective. Tous les 4 ans, 6 mois après la tenue de Jeux Olympiques, nous devons élire un 
nouveau bureau. J’ai décidé d’arrêter mon mandat de Présidente après de nombreuses années 
auprès des Médaillés. Malgré notre appel à candidature pour un poste au sein de notre bureau, force 
est de constater que personne n’a répondu. 
 
Daniel LECOQ vous a présenté le déroulé de notre assemblée générale ainsi qu’un clin d’œil sur la 
ville de Taverny et son histoire. Je le remercie pour ce travail. 
 
Adoption du Procès-verbal de l’Assemblée générale du 2 mars 2024 à La Frette. 
 
Rapport d’activité présenté par la secrétaire Françoise VASSEUR 
 
Bonjour à toutes et à tous, Pour rappel c’est la ville de La Frette qui a accueilli notre assemblée 
générale en 2024.  

La Ville de Taverny nous reçoit pour la seconde fois, la dernière était en 2012. Nous en sommes 
ravis et les remercions chaleureusement. Nous pensions obtenir la petite salle MR qui nous avait 
été promise en 2024 mais n’étant plus disponible, cette sympathique salle Florence Arthaud a été 
mise à notre disposition. Elle est très fonctionnelle et permet pour ceux qui le souhaiteront, de 
pouvoir nous réunir à l’issue de l’assemblée générale, pour le traditionnel apéritif. 

L’instance dirigeante s’est réunie 4 fois les 9 janvier, 20 février, 30 avril, 17 septembre 2024 
• Des subventions nous ont été attribuées par les communes de Franconville, de Cormeilles 

en Parisis, d’Herblay, Montigny les Cormeilles, Plessis-Bouchard, Beauchamp ainsi que par 
le Conseil général. 

• Daniel LECOQ a en charge le site internet du Cercle et le logiciel des adhérents « Diacama » 
pour le cercle. 

• La Présidente a représenté le Cercle dans les différentes manifestations où elle a été 
invitée. 

 

Le Cercle qui comprenait 125 adhérents répartis sur 18 communes a depuis le Covid perdu un 
grand nombre d’entre eux. Soit parce ils ont disparu soit parce qu’ils n’ont plus réglé leur 
cotisation parce que ne sont plus intéressés. Nous gardons pendant 3 ans nos adhérents qui n’ont 
pas réglé la cotisation avec l’espoir qu’ils répondent à nouveau. Si le cercle du Parisis était le plus 
dynamique et le plus important en nombre d’adhérents nous en sommes arrivés à une 
quarantaine d’adhérents… Sans aucun doute nous n’avons pas été vigilants.  

Concernant les sorties ou manifestations, de la même façon, nous avons dû annuler des sorties 
faute de participants. Nous avions prévu une sortie au Musée des Transports qui n’a pas abouti. 

• En revanche, notre Présidente a participé aux remises de médailles organisées par le 
Comité départemental les 6 et 13 juin 2024, au Théâtre Cyrano de BERGERAC à Sannois. 
Cette remise de médailles a eu lieu en présence de Monsieur le Sous-préfet de Sarcelles et 
de Monsieur WAMBECKE, Directeur Académique de l’Éducation Nationale du Val d’Oise – 
DASEN.  

• Pour mémoire notre quota annuel est de : 150 Lettres de Félicitations, 45 Médailles de 
Bronze, 17 Médailles d’Argent, 6 Médailles d’Or. 



 

 

Comme vous avez pu le voir sur la convocation, nous sommes sur une année élective, c’est-à-dire 
que 6 mois après les derniers Jeux Olympiques, nous devons renouveler les membres du Conseil 
d’Administration. Après plus de 40 ans au service du Comité et du Cercle du Parisis, la Présidente 
et moi-même avons décidé de prendre notre retraite de bénévole.  

Nous avons lancé un appel à candidature et à ce jour il n’y a personne pour reprendre les deux 
postes de Présidente et Secrétaire. Notre Président départemental Jean-Louis BAI vous expliquera 
le processus dans une telle situation. Je souhaite une bonne journée à nos adhérents très fidèles. 
Merci de votre attention. 

Approbation du rapport d’activité ; adopté 

Rapport financier présenté par le trésorier Paul RASCLE 
 
Le trésorier indique que les comptes sont à la disposition des intéressés. 
Il indique que le compte de résultats fait ressortir un bénéfice de 402,05€ pour l’année 2025. Il 
énumère les subventions reçues des villes de Cormeilles-en-Parisis, Franconville, Herblay, 
Montigny-lès-Cormeilles, Plessis Bouchard, Beauchamp et le Conseil départemental. 
 
Rapport du vérificateur aux comptes 
 
Mesdames, Messieurs, Conformément à la mission qui m’a été confiée, j’ai procédé à la vérification 
des comptes du Cercle du Parisis des Médaillés de la Jeunesse, des Sports et de l’Engagement 
Associatif, pour l’exercice ayant couru du 1er janvier au 31 décembre 2024. Tous les documents 
comptables nécessaires à mon examen m’ont été présentés par Monsieur Paul RASCLE, Trésorier 
de l’Association, que je tiens à remercier pour sa coopération et la qualité de son travail. J’ai ainsi 
pu effectuer, dans de parfaites conditions, tous les contrôles et vérifications appropriés, en 
respectant les principes de diligence applicables en la matière. Les justificatifs et pièces 
comptables présentés sont conformes à la réalité.  

Les imputations comptables des recettes et des dépenses sont correctes. Les soldes en banque 
correspondent strictement aux extraits de comptes. Je n’ai donc aucune observation à formuler 
sur la sincérité et la conformité de cette comptabilité, en conséquence de quoi je vous propose 
d’approuver le rapport financier du Trésorier pour l’exercice 2024 tel qu’il vous est présenté. En 
foi de quoi j’ai rédigé et signé le présent rapport. Fait au Plessis-Bouchard, dix-sept janvier deux-
mille-vingt-cinq, Patrick Racine, Vérificateur aux comptes. 

Approbation des rapports financiers 
Quitus au trésorier 
 
Renouvellement des membres du Conseil d’administration 
 
L’année est élective. La Présidente et la Secrétaire ayant annoncé la non-reconduction de leur 
poste, des appels à candidatures ont été envoyés mais aucun retour. Le Président Jean-Louis BAI 
demande qui veut rester dans le cercle. En dehors d’Huguette et Françoise les autres membres 
sont d’accord pour rester.  
 
Selon les statuts, nous devons nous réunir en dehors de la salle pour définir qui fait quoi. 
Malgré les objections que Pascale avait faites pour remplacer Huguette, nous avons insisté pour 
que ce soit elle qui prenne le relais. 
 
De ce fait le bureau est constitué de la façon suivante : 

• Pascale RACINE 
• Paul et Danielle RASCLE,  
• Daniel LECOQ,  
• Marie-Madeleine MAILLARD. 
• Jacques DUCROCQ,  



 
 
 
 
Bien sûr les gens sont peu intéressés et nous avons cité les sorties qui ne retiennent même pas 
l’attention des personnes médaillées. Il faut insister sur le fait qu’il s’agit de l’engagement 
associatif y compris la culture. Mme CAVECCHI suggère les journaux municipaux et les 
communiqués de presse. Jean-Louis BAI indique que la Fédération édite également une revue qui 
concerne toute la France. 
 
 
C’est autour d’un sympathique apéritif que chacun a pu se détendre… 
 
Pascale RACINE indique qu’une réunion sera tenue très rapidement. 
 
 
 
                      Françoise VASSEUR     Huguette AUDEFROY 
                             Secrétaire                             Présidente 
 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
Siège Social : Mairie de Franconville, 11 Rue de la station 95130 Franconville. 

Correspondante : Huguette AUDEFROY, 106 Rue du Plessis 95130 Franconville tel : 01.34.13.06.50 
E-mail : h.audefroy@gmail.com 


